

Germán Gómez y Fernando Mateos, nuevos directivos del Grupo Covadonga

El vocal Jesús Blanco pasa a ocupar la vicepresidencia del club tras la dimisión de Sonsoles Mori y Luis Díaz

:: M. MENÉNDEZ

GIJÓN. El equipo directivo del Real Grupo de Cultura Covadonga que encabeza Antonio Corripio ha sufrido algunos cambios después de que Luis Díaz Gutiérrez y Sonsoles Mori de Arriba presentaran su dimisión por motivos personales y profesionales. Desde ayer mismo, se han incorporado a la junta directiva los socios Germán Gómez y Fernando Mateos.

El primero es responsable de una empresa del sector industrial de la región y en lo deportivo fue competidor y colaborador de la sección de halterofilia, con un amplio palmarés. En cuanto a Fernando Mateos, se trata de un ingeniero que desarrolla su trabajo en la gestión empresarial, mientras que en el aspecto deportivo fue jugador y técnico de los equipos de balonmano del Grupo Covadonga. Estos cambios afectan también a la cúpula directiva, ya que el hasta ahora vocal Jesús Blanco de Ángel pasa a ocupar la vicepresidencia del club.

El presidente grupista, Antonio Corripio, agradeció el «gran trabajo» desarrollado durante estos meses en el cargo a los dos directivos



Jesús Blanco. :: J. PAÑEDA



Germán Gómez. :: S. C.



Fernando Mateos. :: J. B.

que abandonan ahora sus funciones y que trabajaron «en proyectos muy importantes para el club». En cuanto a los nuevos directivos, desde la entidad se indicó que «han apoyado y colaborado en el proyecto con el que la junta concurre al proceso electoral y ahora, con su incorporación, aportarán sus experiencias profesionales y personales a la gestión del Grupo».

El club de Las Mestas afronta ahora un momento muy importante para su futuro, ya que, tras la compra de la finca de La Torriente, abordará la elaboración de un plan director que será en el que se definan los nuevos usos de todas las dependencias. Hay que tener en cuenta que

el objetivo no es solo el aprovechamiento de los 9.000 metros cuadrados de la nueva parcela, sino también los del actual aparcamiento y la zona de acceso a las instalaciones deportivas, con lo que se consiguen unos 20.000 metros cuadrados más para los socios. Además, también está la alternativa de incorporar la actual calle de entrada al Grupo que,

La elaboración del plan director es el nuevo reto que debe afrontar la junta grupista

aunque es de titularidad municipal, podría ser desafectada por el Ayuntamiento para que deje de ser de dominio público, con lo que podría ser vendida o permutada por los responsables municipales.

De todas formas, todo esto deberá ser incluido en un plan director que, posteriormente, habría de ser sometido a su aprobación por la masa social.

La directiva presidida por Antonio Corripio tiene claro que ese es el objetivo más inmediato que tiene que afrontar el club, después de haber desbloqueado la compra de La Torriente y relanzado las instalaciones de Mareo, tras su apertura hace un año.

Campaña '1.000 kilómetros nadando contra el cáncer'

:: M. M. C.

GIJÓN. La sección de natación del Grupo Covadonga se ha sumado a la campaña '1.000 kilómetros nadando contra el cáncer', que convoca la Real Federación Española de Natación en colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer. El objetivo es que los socios y los miembros de otras secciones deportivas del club puedan participar en el reto y donar un euro por cada cien metros nadados. La donación es directa a la asociación, a través de su web. Todo se desarrollará el próximo viernes, de 17 a 22 horas. Se habilitará para ello una de las calles destinadas a entrenamientos de la piscina. Los participantes en esta campaña podrán, incluso, grabarlo y subirlo a sus redes sociales.

Tanto la junta directiva como los integrantes de la sección de natación grupista están convencidos de que con este tipo de iniciativas se ayuda a fomentar, reforzar y desarrollar en los jóvenes del club valores de solidaridad, que son propios no solo del deporte sino del mismo Grupo Covadonga.

Por ello, se anima al mayor número de interesados a participar en esta campaña, con el objetivo de conseguir la máxima recaudación posible para la lucha contra el cáncer.

Tejerina responsabiliza de la contaminación a los ayuntamientos

La ministra delega en la secretaria de Estado de Medio Ambiente para explicar hoy en Bruselas las medidas adoptadas en ciudades como Gijón

:: MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. El municipio de Gijón y el centro de Asturias están incluidos en la lista negra de áreas altamente contaminadas de España y su situación será analizada en una reunión convocada para hoy por el comisario europeo de Pesca y Medio Ambiente, Karmenu Vella, que ha amenazado a España con sanciones por no haber cumplido con los niveles de polución marcados desde Bruselas. La ministra española del ramo, Isabel García Tejerina, aseguró ayer, en la capital comunitaria, que «hay que decir que en España la calidad del aire mejora, no empeora; que los problemas son muy focales, muy localizados, pero en

LOS DATOS

► **La reunión.** El comisario Karmenu Vella ha convocado a España, Alemania, Francia, Italia, República Checa, Hungría, Rumanía, Eslovaquia y Reino Unido.

► **Zonas más contaminadas en España.** Área de Madrid, área de Barcelona, Bajo Llobregat, zonas rurales de Andalucía, zona central de Asturias y Gijón. Las sustancias contaminantes detectadas son dióxido de nitrógeno y material particulado (PM10).

zonas que afectan a un porcentaje de la población muy importante, fundamentalmente en las grandes ciudades, como Madrid, Barcelona y alguna otra».

España y otros ocho países tienen expedientes abiertos por Bruselas ante la alta contaminación atmosférica. Tejerina reconoció que «tenemos aspectos que mejorar» y



Nube contaminante de la factoría de Arcelor, en Gijón. :: DANIEL MORA

defendió que el Gobierno de Mariano Rajoy aprobó recientemente un segundo Plan del Aire. No obstante, la ministra recordó que «lo hacemos para ayudar a los ayuntamientos, que son, en gran medida, responsables de la calidad del aire». Eso sí, no será la ministra quien defienda la postura española, sino que ha delegado en la secretaria de Estado de Medio Ambiente, María García.

En la reunión de hoy, España deberá explicar las medidas adopta-

das para solucionar el problema. El portavoz del Ejecutivo comunitario, Margaritis Schinas, explicó que el comisario Karmenu Vella dará a los nueve países afectados «una última oportunidad» para buscar soluciones, antes de elevar los casos al Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Sobre la situación de Gijón, las autoridades comunitarias advierten de que no se han cumplido los estándares marcados para material particulado (PM10). Y es que Bru-

selas, además, amenaza a España con llevarla ante el tribunal de Luxemburgo por «el incumplimiento constante» de los límites de contaminación atmosférica.

Por su lado, la eurodiputada de Podemos Estefanía Torres ha preguntado a la Comisión Europea por la posible multa a España ante el problema de la alta contaminación en el oeste de Gijón y apuesta por «modelos de producción que sean sostenibles con el medio ambiente» y por el control de las industrias.